



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL



Dirección de Difusión y Relaciones Públicas

Ciudad de México, a 28 de septiembre de 2021

Boletín núm. 644

Canal 22 transmitirá en vivo *Tiempo de cantar*, con Javier Camarena, desde el Palacio de Bellas Artes

- Las audiencias podrán disfrutar este recital, gracias a la colaboración del Canal Cultural de México con el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura.
- La cita es el jueves 30 de septiembre, en vivo a las 20:00 horas, por la señal 22.2 de televisión abierta y en sistemas de cable, así como en Estados Unidos a través de la señal internacional, a las 18:00 horas PT / 20:00 horas CT
- Se podrá seguir vía *streaming* en www.canal22.org.mx y *Facebook Live* del INBAL, del Canal 22 y de la Secretaría de Cultura del Gobierno de México

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Canal 22, en colaboración con el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL), transmitirá en vivo el concierto “Tiempo de cantar”, con el que el tenor veracruzano Javier Camarena regresa al Palacio de Bellas Artes, el próximo 30 de septiembre.

Este recital marca el final de la gira nacional que realiza el tenor mexicano, quien celebra 10 años de colaboración y trabajo con el pianista Ángel Rodríguez. Asimismo, se suma la presentación especial de la joven pianista María Hanneman, destacada estudiante del Conservatorio Nacional de Música del INBAL, integrante de la Cátedra Ricardo Castro del INBAL.

El repertorio, que se podrá disfrutar en vivo en el Palacio de Bellas Artes, siguiendo los protocolos para el cuidado de la salud, y en los hogares de las audiencias, gracias a esta transmisión en vivo que forma parte de la



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL



estrategia “Contigo en la distancia”, estará conformado por obras de Franz Liszt, Pietro Mascagni y Manuel M. Ponce, entre otros grandes compositores. Además, la pianista invitada, María Hanneman, acompañará a Camarena con una pieza de Giuseppe Verdi: *Lo spazzacamino (El limpiachimeneas)*.

El programa, elegido por los maestros Javier Camarena y Ángel Rodríguez ofrecerá a las audiencias la oportunidad de disfrutar ciclos vocales y canciones escritas para piano y voz, resultado del entramado de este trabajo artístico, el cual se considera requiere de una relación estrecha entre dos músicos solistas consumados, cuyo diálogo es una muestra de complicidad para crear la expresión musical más íntima y delicada.

Graduado con honores de la Licenciatura en Música en la Universidad de Guanajuato, Camarena ganó el Concurso Nacional de Canto Carlo Morelli en 2004, año en que debutó en el Palacio de Bellas Artes en *La hija del regimiento*, de Gaetano Donizetti, misma con la que regresó 15 años después, en 2019, al recinto de mármol, pocos días antes del inicio de la contingencia sanitaria. El tenor se ha presentado también en escenarios internacionales como el Metropolitan Opera House de Nueva York, el Royal Opera House de Londres y el Teatro Real de Madrid.

La cita para vivir este concierto, sin salir de casa, es el jueves 30 de septiembre, en vivo a las 20:00 horas, por la señal 22.2 de televisión abierta; en la Señal internacional para Estados Unidos, 18:00 horas tiempo del Pacífico (PT) y a las 20:00 horas tiempo del centro (CT) y en televisión restringida a través de los sistemas SKY, canal 1278 HD; IZZI, canal 481 SD; TOTAL PLAY, canal 143 HD; DISH, canal 304 SD y en MEGACABLE, canal 125 SD.

De igual manera, la transmisión en línea se podrá seguir a través de la siguiente liga: <https://canal22.org.mx/streaming-senal222.html>, y las páginas de Facebook del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, Canal 22 y la Secretaría de Cultura del Gobierno de México (/INBAMx, /Canal22Mexico y /SecretariaCulturaMX).